

La région de Qu'Appelle offre aussi de grands avantages pour ceux qui désirent acheter de bonnes terres à bon marché, et si l'on veut des lots gratuits il faut aller à la Montagne de Tondre ou à la Montagne de Lime.

Pour des renseignements, s'adresser au R. P. A. Chaumont, O. M. I., Lebret P. O., Assa.

Evidemment, on peut toujours s'adresser au R. P. M. Blais O. M. I., missionnaire-colonisateur pour le diocèse, qui réside à Montréal, coin des rues Saint-Jacques et Cathédrale.

J'espère, Monsieur l'Abbé, que vos chères CLOCHES iront carillonner ces quelques renseignements, d'abord dans toutes les colonies catholiques de l'Assiniboia, puis dans la chère province de Québec, dans les centres canadiens-français des États-Unis, et même jusque par-delà l'Océan, dans le beau pays de France et dans la catholique Belgique. Sils connaissaient les richesses de ce pays pour l'agriculture et l'élevage, nos compatriotes ne viendraient pas par centaines, mais par milliers. Nous leur tendons les bras.

Veillez, croire, Monsieur l'Abbé, à tout mon dévouement.

UN AMI DES "CLOCHES."

## Un Drapeau National.

Nos amis de la province de Québec agitent la question d'un drapeau national pour les Canadiens-Français. L'idée n'est pas précisément nouvelle mais l'intérêt croissant qu'elle provoque et les divers personnages qui s'en occupent la font entrer dans une phase nouvelle, l'heureuse phase de la réalisation à courte échéance.

\* \* \*

Doit-on placer l'image du Sacré-Cœur sur le drapeau? Notre-Seigneur le demandait instamment à l'ancienne France hélas! inattentive; ne serait-ce pas alors une prévenance bien délicate si la